

Il a décroché un poste

I. D., Mexique

04/01/2014

Fin décembre 2012, j'ai passé à mon oncle qui était au chômage depuis deux ans la neuvaine du travail à saint Josémaria. Il l'a faite. Un beau jour, alors qu'il allait à la messe, sur le chemin de l'église, on lui a parlé d'un travail. Depuis, il est au poste. Nous sommes très reconnaissants à saint Josémaria d'avoir intercédé pour nous.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/il-a-decroche-un-poste/> (22/02/2026)